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АННОТАЦИЯ 

 
Дипломная работа: 70 с., 9 рис., 31 табл., 53 источник, 7 прил.  

ЭФФЕКТИВНОСТЬ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, МАТЕРИАЛЬНЫЕ РЕСУРСЫ, 

ПРОИЗВОДСТВО, ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, ИНВЕСТИЦИИ, 

ПРИБЫЛЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ.  

Объект исследования – ОАО «Борисовский мясокомбинат № 1».  

Предмет исследования – экономическая эффективность деятельности 

ОАО «Борисовский мясокомбинат № 1».  

Цель работы: проанализировать экономическую эффективность 

деятельности ОАО «Борисовский мясокомбинат № 1» и разработать 

предложения по ее повышению. 

Методы исследования: анализа, синтеза, абстрагирования и 

обобщения, статистические методы исследования динамики, графический 

метод, табличный метод,  факторный анализ. 

Исследования и разработки: изучены актуальные подходы к 

определению эффективности деятельности, методы и показатели, 

используемые для ее анализа. На основании оценки эффективности 

деятельности выявлены резервы ее роста, предложены мероприятия по 

повышению эффективности деятельности предприятия. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: разработаны мероприятия по освоению нового производства 

посредством организации рыбоперерабатывающего комплекса, и 

мероприятия для обеспечения энергосбережения, которые позволят 

увеличить финансовые результаты деятельности предприятия, снизить 

себестоимость продукции и повысить эффективность деятельности 

предприятия в целом.  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.    

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 

 
Graduate work: 70 p., 51 fig., 31 tab., 53 sources, 7 app.  

 EFFICIENCY OF ACTIVITY, MATERIAL RESOURCES, 

MANUFACTURE, FINANCIAL RESULTS, INVESTMENTS, 

PROFITABILITY. 

Object matter of the research – PLC «Borisov meat processing plant№1» 

Subject matter of research – the economic efficiencyof PLC «Borisov 

meat processing plant№1» 

Objective: to analyze the economic efficiency of PLC «Borisov meat 

processing plant№1» and develop recommendations for its increase.  

Analysis methods: analysis, synthesis, abstraction and generalization, 

statistical methods of dynamics research, graphical method, tabular method, factor 

analysis. 

Research and development: measures have been developed to mastering 

new production through the organization of a fish processing complex, and 

measures to ensure energy savings that will increase the financial performance of 

the enterprise, reduce the cost of production and improve the efficiency of the 

enterprise as a whole. 

Techno-economic, social and (or) environmental  importance: the 

proposed measures for the development of a new production, in particular the 

organization of a fish processing complex, and activities aimed at energy saving, 

will increase the financial performance of the enterprise, reduce the cost of 

production and increase the efficiency of the enterprise as a whole. 

The author of work confirms that the settlement and analytical material 

given in her correctly and objectively reflects a condition of the studied process, 

and all theoretical, methodological and methodical provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are followed by references to their 

authors. 
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